



7 Pièces

200 m²

Réf. SR1060vm

2 990 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison en pierre à vendre à Saint-Rémy-de-Provence, idéalement située entre les Alpilles et le centre du village. Une belle demeure provençale nichée dans un environnement remarquable, avec une vue magnifique sur les Alpilles. Construite en 1973 avec soin, cette maison d'environ 200 m² offre une circulation agréable et une atmosphère paisible. Elle s'ouvre sur une entrée avec toilette d'invités, un grand séjour cathédrale doté d'une cheminée, une salle à manger, une cuisine équipée et un bureau. Deux chambres, une salle de bain et une salle d'eau complètent ce niveau. À l'étage, un vaste ...

Stone house for sale in Saint-Rémy-de-Provence, ideally located between the Alpilles and the village centre. A beautiful Provençal residence nestled in a remarkable setting, with a magnificent view of the Alpilles. Built with care in 1973, this house of approximately 200 m² offers a pleasant flow and a peaceful atmosphere. It opens onto an entrance hall with a guest toilet, a large cathedral living room with a fireplace, a dining room, a fitted kitchen and a study. Two bedrooms, a bathroom and a shower room complete this level. Upstairs, a vast landing serves two bedrooms and a shower room. A ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK ST REMY DE PROVENCE

33 bd Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

